



Frage an Stadtrat Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüschi

eingebraht in der Gemeinderatssitzung am 23. April 2015

von

GR Karl Dreisiebner

Betreff: Vollständige Folienverklebung von Straßenbahngarnituren zu Werbezwecken

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Gerhard Rüschi!

Ich darf folgende Frage an dich stellen:

Wurde das, vor etwa fünf Jahren im dafür zuständigen HGL-Kontrollgremium beschlossene Reglement für Folien-Werbung auf Straßenbahn-Garnituren und im Speziellen die Beschränkung für deren Fensterflächen aufgehoben und wenn ja, wie sieht die nunmehr allem Anschein nach geänderte Regelung dafür aus, d.h. was genau erlaubt und was untersagt die aktuell gültige Vorschrift für Werbe-Folien auf Straßenbahnen?